



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Seiring dengan perkembangan zaman, website dapat memiliki banyak fungsi salah satunya adalah sebagai pengenalan perusahaan untuk mempromosikan perusahaan tersebut. Sebelumnya, website digunakan sebagai tempat pencarian, menulis *blog*, dan informasi berita. Namun saat ini, seiring berkembangnya website yang dapat juga menjadi suatu wadah bagi perusahaan untuk menampilkan profil perusahaan (*company profile*).

CV Sentuh Jiwa (*Touché Development Center*) sebelumnya telah memiliki profil perusahaan dalam bentuk website. Namun, website tersebut masih bersifat statis berbasis *wordpress* dan kurang interaktif, sehingga sangat sulit untuk dikembangkan lebih lanjut dan kurang menarik perhatian *user*. Keinginan perusahaan adalah merancang bangun kembali website tersebut sehingga website dapat bersifat dinamis dengan adanya *database* serta membuat website tersebut lebih interaktif. Dengan alasan tersebut, maka dikembangkan website yang memiliki *database* menggantikan website sebelumnya, sehingga website dapat dikembangkan lebih lanjut melalui *administrator* dan dapat menarik perhatian *user* agar perusahaan lebih dikenal oleh masyarakat luas sebagai penyedia layanan psikolog.

Pemilihan tempat kerja magang didasari atas penerimaan bekerja sebagai status magang, serta wawasan yang dimiliki untuk magang di perusahaan tersebut. Selain itu, pemilihan tempat kerja magang didasari atas tujuan perusahaan yang ingin membuat website *company profile* yang baru menjadi lebih dinamis menggunakan *framework Laravel*. Pada kesempatan magang kali ini, diharapkan *administrator* dapat mengembangkan website tersebut sesuai dengan kebutuhan perusahaan, serta memudahkan *user* untuk mengenal *company profile Touché*, dan berinteraksi dengan website tersebut.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari kerja magang adalah merancang bangun website yang sebelumnya berbasis *wordpress* yang sudah ada dan dimiliki oleh CV Sentuh Jiwa (*Touché Development Center*) serta menambah wawasan tentang lingkungan di dunia kerja.

Tujuan dari kerja magang adalah merancang bangun website *company profile* sebelumnya, sehingga dapat bersifat dinamis dan dikembangkan sesuai kebutuhan perusahaan serta menarik perhatian *user* untuk mengenal *company profile* perusahaan.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu kerja magang dilaksanakan selama 87 hari kerja, terhitung dari tanggal 1 Agustus 2021 sampai 30 November 2021. Kerja magang dilaksanakan pada hari Senin sampai dengan Jumat dengan waktu fleksibel dan minimal 4 jam kerja per hari.

Penempatan kerja magang ini adalah sebagai *Backend Developer* sekaligus *Frontend Developer* pada divisi *Web Developer*. Selama kerja magang diawasi oleh Ibu Devina P. Zabrina, M.Psi., Psikolog sebagai *Founder* dan diarahkan secara langsung oleh Ibu Eunike Gracia sebagai *Intern Coor.*

Prosedur pelaksanaan kerja magang diawali dengan pencarian tempat kerja magang yang sesuai untuk melakukan praktik kerja magang. Setelah pencarian selama 1 bulan, akhirnya memutuskan untuk melakukan kerja magang di CV Sentuh Jiwa (*Touché Development Center*) sebagai *Web Developer*.

Tahap selanjutnya setelah diterima, adalah pengenalan tentang profil perusahaan, pengenalan antar divisi, serta tugas dan tanggung jawab. Pada

tahap ini dilaksanakan penandatanganan surat keterangan magang sebagai bentuk formal kesepakatan kerja magang.

Setelah tahap pengenalan, adalah mendiskusikan tentang rancangan website *company profile* yang baru dan memutuskan untuk mengembangkan menggunakan *framework* Laravel. Alasan memilih *framework* Laravel, karena mudah untuk diimplementasikan untuk website yang menggunakan *database* dan dapat digunakan untuk pengembangan lebih lanjut. Pengembangan website dilakukan sampai dengan akhir kerja magang.

